

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Führer. 1927-1944 1941

235 (26.8.1941) Badischer Staatsanzeiger

Donnerstag, 26. August 1941

Die erste deutsche Großausstellung in Straßburg

Von Dr. Emil Maurer, Leiter der Abteilung Ausstellungen beim Reichsausschuß für Volkswirtschaftliche Aufklärung

Im Sommer 1940 als der Plan aufstand, in der alten deutschen Stadt Straßburg in absehbarer Zeit eine deutsche Großausstellung zu veranstalten, die vor allem den Besuchern der weitläufigen Westgebiete vor Augen führen sollte, daß das neue Deutschland keine Defizit- und Mangelwirtschaft ist...

Die Straßburger Großausstellung fast fertig

Der Reichsstatthalter auf der Ausstellung „Deutsche Wirtschaftskraft — Aufbau an Oberrhein“ — Aufbau an Oberrhein

Straßburg, Reichsstatthalter und Gauleiter Robert Wagner besichtigt am Samstag

Der zweite Renntag in Pfalzheim

Wambara und die besten deutschen Zweijährigen im Zukunfts-Rennen

Nachdem der Öffnungstag ein so glänzender Erfolg in sportlicher wie in volkswirtschaftlicher Hinsicht war, darf man auch der heutigen Pfalzheim-Veranstaltung volles Gelingen voraussetzen.

Im dem ziemlich offenen Rennen hatten wir zu den Vertretern des Stalles Waldfried, von denen wir in erster Linie Blau Adria angespannt werden sollte. Das verbündete Paar des Stalles Bantel, sowie Wambara und Wambara erwarten wir in der Reihenfolge auf den nächsten Pfälzen.

Unsere Vorhergänger: 1. Preis von Bura Schütz: Sonnenhof, Lichtbild, Landro. 2. Sachlen, Wambara-Rennen: Striffl, Octavianus, Janitschar.

Zweite Zusatzleiderkarte für Jugendliche Von der im März d. J. ausgesprochenen zweiten Zusatzleiderkarte für Jugendliche ist bisher nur die Hälfte aller Bezugsrechte gültig.

Märchenfloh aus 50 000 Gekleinten In jahrelanger mühsamer Kleinarbeit wurde von einem Märchenflohler in Paderborn ein Märchenfloh aus Gekleinten gebaut.

Landau. (Im Sande erstickt). Der 14-jährige Sohn Hugo des Malers Dr. H. H. begab sich auf der Leberleise, die er mit andern Jungen durchführte, an den Wasserfall in der Sandgrube an der Dammbrücke Straße.

Verloren Verloren braune Stridwette Verloren braune Stridwette Verloren braune Stridwette

Sommerkampfspiele der HJ. eröffnet

Stabsführer Moedel verpflichtet die Jugend / Düsseldorf Sieger im Reichsjugendwettkampf

Im festlich geschmückten Appellhof der Breslauer Jahrhunderthalle wurden am Montag die Sommerkampfspiele der Hitlerjugend durch den bevollmächtigten Vertreter des Reichsjugendführers, Stabsführer Helmut Moedel, feierlich eröffnet.

Der Gauleiter von Niederschlesien, Staatssekretär Sante, begrüßte die deutsche Jugend auf dem historischen Boden Breslaus und wünschte den Kämpfern Freudevolle und ergebnisreiche Tage.

Kreutz zum erstenmal k.o.

Boyt bleibt weiter Titelanwärter im Halbschwergewicht

Durch einen überraschenden, aber verdienten Sieg über Jean Kreutz blieb Richard Boyt weiterhin Titelanwärter im Halbschwergewicht der Berufsboxer.

gesungen hatten, um den Boxring im Pfälzer Winterzirkus geschickt und erleben spannende Kämpfe, die durch einen Schaufkampfer der Schwergewichtler Walter Kusef und Adolf Kusef vervollständigt wurden.

Tennisstapel Gil - HJ. in Stuttgart

Die deutsche und italienische Tennisjugend wird an den Tagen vom 5. bis 7. September in Stuttgart gegen einen zweiten Vorkampfer in diesem Jahre angetragen.

Neuordnung der Meisterschaften

Richtlinien des NSRL für die neue Einteilung

Die gezielte Gliederung des NS-Reichsbundes für Leibesübungen ist, wie dieses auch letzthin durch die Neubildung verschiedener Sportgauen in Erscheinung trat, noch in einem Umbau begriffen.

Nach dem gegenwärtigen Stand umfaßt der NSRL nur noch acht Sportbereiche, die aus den Gebieten mehrerer Gauen der NSDAP bestehen und zwar die Sportbereiche Berlin, Mark Brandenburg (Eis Berlin), Mitte (Eis Weimar), Nordmark (Eis Hamburg), Niedersachsen (Eis Braunschweig), Westfalen (Eis Dortmund), Niederbayern (Eis München), Bayern (Eis Nürnberg), Ostmark (Eis Wien).

Es wird also nicht so sein, um einen Bereich auf dem Gebiete des Fußballsports zu stehen, daß die Sportgauen automatisch die Nachfolge der früheren Sportbereiche übernehmen.

Mit der Ueberleitung zur endgültigen Organisationsform nach dem Kriege wird auch eine Neuordnung in der Durchführung der praktischen Arbeit verbunden sein.

Die Ueberleitung zur endgültigen Organisationsform nach dem Kriege wird auch eine Neuordnung in der Durchführung der praktischen Arbeit verbunden sein.

Kopfschmerz, Migräne, Neuralgie Dolormin-Cachets

Badischer Staatsanzeiger AMTLICHE BEKANNTMACHUNGEN 26. August 1941

Aus dem Bereich des Ministeriums des Kultus und Unterrichts I. Berufsentscheidungen auf Grund der Verordnung über die Befähigung von Ernennungsbefähigung und Beförderungsbefähigung (M. B. I. S. 1701) — Beamte, die zum Wehrdienst einberufen sind.

Verloren Verloren braune Stridwette Verloren braune Stridwette Verloren braune Stridwette

Welt-Globus 1941 PERI Rasiercreme und -Klingen PERI Balsam (Rosierwasser) PERI Fixateur (Haarpflegemittel) PERI Hamamelis-Hautcreme PERI Eucalyptus-Zahncrème

